



Todos se arrepentirán si rechazan reforma eléctrica: Mier Velazco

En medio de la polémica, amagos y presiones incluso de Estados Unidos, esta semana comienza la discusión, análisis y valoración de la reforma eléctrica que impulsa el presidente Andrés Manuel López Obrador en un intento de Morena por aprobarla en Semana Santa, por lo que el coordinador de esta bancada en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco advirtió a la oposición que todos se arrepentirán en caso de no aprobar esta reforma.

“Nos vamos a arrepentir toda la vida si esta propuesta se rechaza; veamos el caso de España y Portugal, donde ya hay problemas severos en el mercado de generación, distribución y comercialización de la energía”, advirtió.

Mier Velazco, aseguró que varios países europeos como España y Portugal suspenden de manera gradual las energías renovables por lo cual la tendencia es regresar a las energías convencionales para disminuir los costos y México busca hacer lo mismo.

La liquidación a las energías renovables —explico— permitirá

rebajar la factura de seis euros de forma inmediata. Esto significa que España y Portugal suspenderán de manera gradual las energías renovables, sustituyéndolas por la generación convencional, a fin de disminuir los costos al consumidor.

“Hacia allá vamos en México; pero los partidos de oposición están a tiempo de recapitar y pensar en las más de 46 millones de familias que, en caso de que no aprueben esta reforma, tendrán una afectación importante a su economía y prácticamente quedarán al amparo de los precios que establezcan empresas privadas”, recalcó.

Por ello, invitó a las y los legisladores de todos los partidos a reflexionar y definir su posición en torno a este debate. “Los convoco a pensar por el bien del país, a ser buenos mexicanos”, demandó.

El líder de los diputados morenistas sostuvo que “esta semana será crucial para el país “ y para quienes integran el Poder Legislativo, ya que comienza la discusión, análisis y valoración de una de las reformas más importantes que definirá el rumbo y futuro de nuestra nación para los próximos 50 años en materia eléctrica. (Alejandro Páez) ●